

落合中だより

真庭市立落合中学校 《校訓》 明るく・楽しく・美しく 令和6年3月25日発行 No.15

* 令和5年度 修了式 *

令和5年度3学期が終わり、同時に学年が修了しました。一人一人が大変よく頑張り、大きく成長したと思います。 自分ではどう振り返っていますか。「頑張った」という充実感もあれば「もっとこうすれば良かった」という反省も あるかも知れません。春休みは短いですが、次の学年に向けてしっかりと目標を定め、新たなスタートが切れるよう に準備をしておきましょう。そして、健康に気をつけ新学期を元気に迎えましょう。

〇感動的な卒業式

3月9日(土)、4年ぶりに1・2年生も参加し令和5年度第20回卒業証書授与式を、盛大かつ厳粛に行うことができました。和やかな空気に包まれた体育館で117名の3年生が多くの思い出を胸に、新しいステージへと巣立ちました。3年生は明るく活発な学年でたくさんのものを後輩達に残してくれました。式の最後に合唱祭でも歌った「群青」を全員で歌い、感動的な式になりました。これからもそれぞれの道でしっかりと頑張ってください。



1・2年生の皆さんも前日までの会場づくりや準備、掃除等をはじめ、当日の式に臨む態度も立派でした。3年生が卒業し寂しくなりましたが、これからは1・2年生が後を引き継ぎ、学校を盛り上げていってください。



〇成田さん壮行式

2月27日(火)、3年の成田憲史さんが大相撲の世界に飛び込みました。成田さんは2年生から相撲を始めて市内の教室で稽古を重ね、真庭支部大会や県大会で活躍し角界の目にとまりました。相撲部屋への入門時期が早いため少し早い卒業式を兼ねて壮行会を開き、その後すぐに大阪場所のために高田川親方と共に落合中を旅立ちました。今後の活躍を祈ります。



〇表彰されました!

- ①落合中学校が毎年取り組んでいる「自転車鍵かけコンテスト」で県1位という輝かしい結果を残し、岡山県警察本部から「特別賞」の表彰を受けました。今後も鍵掛けの意識を大切にしていきましょう。
- ②全学年が取り組んだ壁新聞(1年:渋川海事研修、2年職場体験、3年:修学旅行)を、第13回おかやま新聞コンクールへ応募した結果、「山陽新聞山陽会代表理事賞」の表彰を受けました。





GO!GO!落合中!

〇中体連優秀選手 【岡山県表彰】

相撲:成田 憲史 、曽我 雄大 バレーボール:森谷ののは

〇私の主張 真庭支部大会(2/15)

優秀賞 杉本慶次郎「自分の小さな特徴」, 河野 紅緒「長島愛生園を訪ねて」

優良賞 中尾 綾花「無意識の差別」

制服検討について⑥ 第5回制服検討委員会の経過をお知らせします。

2月29日、最後の検討委員会が開かれ、残っていた以下の内容について話し合われました。

ボタン: 落合のシンボルである醍醐桜を基調としたデザイン

エンプレム:落合の頭文字0と落合町の花白梅を基調としたデザインワンポイント刺繍:落合の頭文字0と白梅の花を組み合わせたデザイン

※令和6年度1学期に全アイテムのお披露目を行う予定です。

○学校運営協議会

2月21日、第4回学校運営協議会が 開かれ、学校評価と来年度に向けての 多くの示唆をいただくことができまし た。また、落合出身の森谷正孝先生(元 岡山市立岡輝中学校長)を招いて講演 をしていただき、地域と学校の連携協 力の推進について委員の皆さんと教職 員で研修を深めました。

○保護者の皆様

保護者の皆様には、今年1年間PTA 活動をはじめ、多面に渡ってお世話に なり、ありがとうございました。来年度 もどうぞよろしくお願いいたします。